



# 信濃小中学校だより そよげわか竹

## つどえ！笑顔の5年生！！

### 昨年度、

初等部の  
リーダーと

して活躍してきた5年生。初等部のた  
てわり班をまとめ、秋桜祭の『げんきつ  
子まつり』では、初等部をはじめ、高  
等部やお家や地域の方々を楽しませる  
お店をつくりあげました。学年みんな  
でまとまったの米作りや収穫祭。収穫  
したお米は、給食で全校にふるまわれ  
ました。二分の一人成人式を成功させて  
初等部を修了し、いよいよ高等部に仲  
間入りし  
ました。

始業式・  
入学式が  
行われた  
四月四日  
(金)。初  
めての高  
等部の生  
活に不安  
を抱きな  
がらも、  
初等部の  
見本にな  
るように



がんばっていききたいという決意をもつ  
ている姿は頼もしい限りでした。午後  
には、早速『5年生を迎える会』を高  
等部の先輩方に開いていただきましたし



た。迫力の応援に「声が大きく  
てびっくりした。」「うれしかっ  
たし、委員会がんばろうと思っ  
た。」など、先輩からのエール  
をしつかり受け取りました。贈  
り物もいただきました。新しく  
始まる児童生徒会で使うファイ  
ルです。このファイルにたまっ

ていく用紙の数だけ経験が増えていき  
ます。先輩方に教えていただきながら  
がんばっていききたいと思います。

また、児童生徒会の一員となって活  
動していくこと他にも、大きな変化  
がいくつかあります。高等部となり、  
授業時間は45分授業から50分授業にな  
りました。今までより長く集中を保た  
ねばならず大変です。今まで二校時の  
後にあった長い休み時間も短くなりま  
した。六時間授業の日も増えました。  
授業は教科担任制になりました。教科  
ごとに教わる先生が替わります。教室  
を移動して授業を受けることも増えま  
した。授業時間割は、スライドになっ



授業風景（5年生1組・英語）



授業風景（5年生2組・社会）



授業風景（5年生1組・国語）



授業風景（5年生3組・理科）

きな変化に慣れ、元気に活躍して  
いってほしいです。

四月十一日(金)に学年集会を行い、  
児童生徒会の委員会ごとに集まって  
学年の代表を決めました。その中で、  
委員会ごとに目標を発表し、各委員

もそれぞれでがんばりたいことを発表  
しました。5年生も学年児童生徒会  
を発足させ、気持ちのよい学校生活  
が送れるように自主的に活動してい  
きます。

新しいクラス、学級担任・副担任  
の発表、新しい友達も加わりました。  
とても元気のよい5年生ですが、皆  
さんよろしくお願いします。



◇の授業」と決まっています。子  
どもたちにとっては変化が大きくな  
ります。でも、いろいろな先生から  
学ぶことができ、子どもたちはなん  
だか楽しそうにも見えます。この大